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38. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 22.02.2024 

 
Top 16 II. Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Bode erfragt, ab wann die neuen Regelungen zum UsedomRad gelten. Die Stationen wer-
den jetzt zeitnah installiert, so der Bürgermeister. Die Codekarten sind in der Programmierung. 
Spätestens zum Beginn der Fahrradsaison soll das Projekt starten. Die UsedomRad GmbH will 
nächste Woche Flyer im Eigenbetrieb abgeben.  
Herr Brose ergänzt, dass es auch noch eine Infoveranstaltung für die Einwohner geben soll. Die 
Maßnahme zu den E-Fahrrädern muss debattiert werden, wachsen und mit den Vermietern be-
sprochen werden. 
 
Ein Einwohner erfragt, ob der Code mit auf AVS-Karte stehe. Dieses wird verneint, in diesem Jahr 
gäbe es noch eine gesonderte Karte für UsedomRad.  
 
Herr Biedenweg erinnert alle anwesenden Einwohner an die diesjährigen Kommunalwahlen - je-
der kann mitarbeiten! 
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